



Dynamique
dans
l'échange

DM | Ch. des Cèdres 5
CH - 1004 Lausanne
+41 21 643 73 73
info@dmr.ch

COMMUNIQUÉ

5 juin 2025

Benjamin Simon nommé nouveau directeur de DM

C'est avec reconnaissance que le Conseil de DM a nommé le 20 mai 2025 M. Benjamin Simon comme futur directeur de l'association.

Âgé de 53 ans et d'origine allemande, Benjamin Simon est titulaire d'un doctorat en théologie ainsi que d'un master en sciences sociales. Consacré en 2005 par l'Église de Baden, membre de l'Église protestante d'Allemagne (EKD), il est pasteur neuf ans, dont trois en Tanzanie. Depuis toujours, il porte un intérêt marqué pour l'Église universelle, la missiologie et la théologie interculturelle. En Suisse romande depuis 2016, il enseigne la missiologie à l'Institut œcuménique de Bossey avant de devenir responsable du programme exécutif pour les relations des Églises membres avec le Conseil œcuménique des Églises (COE) et est doyen de l'Institut depuis 2024.

Benjamin Simon prendra ses fonctions le 1^{er} octobre 2025. La co-direction ad interim assurée par Priscille Girardet Sokpoh, Valérie Maeder, Aline Mugny et Loïc Sauvinet est donc prolongée jusqu'au 30 septembre 2025.

Le Conseil se réjouit de collaborer avec Benjamin Simon et lui exprime sa confiance et son soutien dans la fonction qu'il s'apprête à assumer.

Contact : Patrick Felberbaum, président du Conseil de DM
conseil@dmr.ch ou +41 79 232 44 77